

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 22. März 2022

Kinderkino wird in den April verschoben

Die Coronafallzahlen haben uns in den letzten Wochen veranlasst, die kommunalen Angebote auszusetzen.

Aktuell sind die Fallzahlen für Mainhausen zwar langsam fallend, dennoch haben wir entschieden noch einmal das Kinderkino diese Woche Samstag ausfallen zu lassen und den Termin dafür im April nachzuholen.

Die Kinder können sich gewiss sein, dass das Kinderkino-Team sich wieder etwas Besonderes für diesen Nachholtermin einfallen lassen wird.

Bitte beachten Sie den Veranstaltungskalender der Gemeinde Mainhausen, der neue Termin wird noch bekanntgegeben.